
Eine Arie ist ein  in der klassischen Musik.

Das Wort „Arie“ kommt aus dem Italienischen

und bedeutet .

Eine Arie wird von einer einzigen Person gesungen.

Die Begleitung durch ein Musikinstrument oder ein

ganzes  erklingt weniger laut.

So kann man die Arie gut hören.

Eine Arie kann ein  oder eine Frau singen.

Die meisten Arien gehören zu einer Oper oder sonst zu einer langen .

Es gibt aber auch Konzertarien.

Das sind eher kurze Gesangsstücke, die man zwischen

andere , Gedichte oder andere Vorträge einstreut.

Dies so, zur Au-ockerung dienen oder um zu zeigen,

wie gut der  singen kann.

Solche Arien schrieb vor a,em Wolfgang Amadeus Mozart.

Arien erzählen keine , wie es viele andere Lieder tun.

Arien wo,en Gefühle oder eine besondere Stimmung darste,en.

Das kann  sein oder Freude, aber auch Wut oder Rache.

Eine kürzere Arie nennt man .

Quellenangabe: Artikel: Arie (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Arie&amp;oldid=27609


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


